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B4_E5_9B_BD_c26_260691.htm 1、古语言"难得糊涂".那么究竟

什么是糊涂?对于现在的公务员来说糊涂的真谛是什么?请谈

谈你对这句话的看法？ 答:"难得糊涂"的本意是说在人的一生

中总有一些事情人们是很难弄清楚的,对于这些事情人们就不

免有一种糊涂的眼光来看.但这句话放到我们现在这个社会中

却有着另外的一些意思:在我们当今社会中,有很多人在对待很

多问题上经常会运用这句话,问题出现时候不深入问题进行调

查研究,不分析产生问题的原因,而是"睁一只眼闭一只眼"还美

其名曰是"难得糊涂",尤其是在一些关键的职能部门这种现在

更为突出.我认为:对于公务员来说糊涂的真谛就是智慧.公务

员是人民的公仆,不管是做任何事情都是为了党,为了国家,为

了社会,但更是为了人民.所以公务员在处理任何问题时候都应

该先想着人民,更不能有一丝的"糊涂",公务员中出现了"糊涂"

现象那就是对人民的"糊涂"对人民的不负责.如果我能够有幸

成为一名国家公务员,我一定把人民的利益放在首位,争取早日

成为一名让人民满意的公务员. 2、在我国，学而优则仕，在

美国，学而优则商，请你谈谈对这两种观点的看法？ 答:我认

为这两句话各有其正确的一面.因为,这两句话都有其成立的条

件,即在我国优秀的人一般都走仕途的道路,在美国优秀的人一

般都走经商这条路.其实我觉得这和两个国家的社会和人的观

念的有关系的,我国现在是社会主义发展中国家,在很多方面都

需要很多的管理型人才,只有管理型人才多了才能更好发展这

个国家,治理这个国家,所以在我国很多人愿意成为这方面的人



才.而美国现在正是发达国家,经济增长迅速,商业发展较快,所

以很多优秀的人会愿意在商海中博击.但我觉得不管是哪个国

家的人,只要是符合自己国家的需要,从事什么职业并不重要,

只要是能发挥自己的真实才干就好.但另一方面我认为:我国应

该加大力度培养符合国际化的复合型人才,未来的竞争是人才

的竞争,只有把我国的人才建设好,我国才能屹立于世界的强林

之列.我相信,在党中央国务院的正确领导下,我国一定能在不

远的将来成为世界真正的强国. 3、一位科学院院士说,他对社

会的贡献主要是在成为院士前,而不是在成为院士后,你怎么看

？ 答:这种现象在现实中确实存在,但从院士的整体素质来看,

这种现象只是个别现象,是部分而不是整体,是支流而不是主

流.我们国家绝大多数的院士还是一心一意的为国家服务为人

民服务.但是少数的这种现象已经严重影响了院士队伍的整体

建设,破坏了院士们在百姓心中的想象.如果不能及时解决,将

严重危害国家的发展和人民的生活.值得可喜的是我国在提高

院士的素质上已经取得了阶段性成果,通过一系列的宣传教育,

使我国的院士都明白不管是在评为院士前或后,都应该保持对

工作的热情,都应该不断的为社会服务为社会做贡献,只有这样

才能使我国在评选院士问题上才能从容的进行下去,不会因为

被评为院士后而减少对社会的院士.我相信,我国的所有的院士

不论是在任何时候都能把"为人民服务,为国家服务"作为自己

的目标,自始至终的奋斗下去.如果我能够有幸成为一名国家公

务员,我一定会学习院士们身上的精神,为把我国建设好而发挥
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